

第104回 丸岳ハイキング

第6支部 (株)ケミカル

石井 洋介

2022年8月28日 小雨

新型コロナウイルスの第7波が収まらない8月28日の日曜日、感染対策に留意してのハイキング同好会第104回ハイキングの開催となりました。今回は、箱根外輪山でもある丸岳を目指します。

天候不良との予想からか少し不安感もありましたが、当日は小雨がぱらつく程度で、無事に無事故で全員下山することが出来ました。

今回は、大井さん、青年部の高橋さんと元事務局長の山本さん、そして石井の4人での参加となりました。集合場所の箱根湯本駅には、沢山の観光客が訪れていて、早速、記録のための撮影を行いました。

新型コロナウイルスの第7波が心配される中、まずは乙女峠の登山口である乙女口へ向かうバス停から、定刻通りのバスに乗車しました。

約50分で、乙女口のバス停に到着。バス停から数メートル歩いた少し開けた明るい登山口で写真を撮り、元気良く出発となりました。

緑の樹林帯の中を進み、乙女峠を越えて一休み、時折小雨が降りしきりますが、暑さを忘れさせる程のひんやりとした空気に爽快感を覚えます。お昼頃に、無事に丸岳山頂(静岡県の山 1,156m)に到着、山頂はあいにく霧に覆われ、絶景の富士山はお預けとなりました。昼食は冷えた黒ビールで乾杯です。余裕のお一人2缶ずつを飲み干し、さあ出発です。

長尾峠を越え、途中、箱根スカイライン沿いを並行して、唯ひたすらに登山道を進み、富士見公園に到着しました。残念ですが、ここでも霧に覆われ、絶景の富士山は雲隠れの風景でした。さらに下っていくと、眼下には芦ノ湖の湖面が見えるようになり、芦ノ湖展望公園に着きました。そこから湖尻水門を抜け、桃源台に無事ゴールとなりました。

丸岳からの後半は思ったよりかなり時間が掛かったこともあり、予定していた日帰り温泉を諦めて、桃源台からバスで直接、小田原駅に向かい、駅前の海鮮料理店で、無事故大成功の打ち上げを行ないました。

次回は、奥多摩の大自然を満喫する本仁田山(1,225m)です。健康で、参加出来る喜びを目標に、新型コロナウイルスに負けず、頑張りたいと思います。